

undefined - lundi 24 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Le centre de loisirs s'est déplacé au Moulin Guitare



Les enfants et leurs accompagnants ont passé une belle journée.

Le centre de loisirs de Creys était ouvert du 11 au 21 avril. L'équipe d'animation, avec Virginie, Sandrine, Samantha, Syrielle, Mathilde, Laurine, Charlotte, Lucie, encadrée par Isabelle Miguet, la directrice, a proposé des animations ludiques sur le thème du cirque pour la première semaine et le thème de la musique la deuxième semaine.

Le fil rouge de ces petites vacances était "Les états d'arts", avec la découverte des différents langages des arts par le sens, l'imaginaire, la culture, la créativité, l'expression, la confiance en soi et la richesse de notre patrimoine. Le centre de loisirs de Creys et celui de Vézeronce-Curtin, placés sous la même direction, dépendent directement des Balcons du Dauphiné.

Les vacances se sont terminées avec une sortie au Moulin Guitare à La Bâtie-Divisin, vendredi 21 avril, une journée magique et musicale dans ce centre de musique et de nature.

Les yeux des enfants pétillaient. Une journée remplie de rires, de partage, de musique, de bonheur.

Les enfants et l'équipe d'encadrement ont été accueillis par Pascal et Florence Gayaud, avec beaucoup de patience, de douceur et d'humour, autour d'ateliers variés tout au long de la journée.